

Primer Congreso Internacional De Directores De Periodismo En La Habana

La Escuela cubana de Periodismo Marque: Sterling desea convocar este Congreso que reuna a los representantes de las 93 más importantes Escuelas de Periodismo del mundo. El director de la Escuela de Cuba, Don David Aizcorbe Borve ha declarado en Madrid la finalidad que persigue este Congreso, el primero de los cuales se celebrará en La Habana y los siguientes, cada dos o tres años en diferentes países de Europa y de América.

El Sr. Aizcorbe, dijo que esta oportunidad será aprovechada por los periodistas de habla española para celebrar reuniones aparte con el fin de estudiar una posible Federación de Escuelas de Periodismo del mundo hispánico y la unificación de los planes de estudios, que los títulos expedidos por cada país hispánico sirvan para ejercer el periodismo en cualquiera de los otros. "Hay que superar en este terreno como en otros antiguos nacionalismos, hay que establecer intercambios de profesores y alumnos, cursos de vacaciones común y el establecimiento de Colegios Mayores. El primero, si de mi opinión dependiese, lo establecería en la Ciudad Universitaria de Madrid".

Terminó el Sr. Aizcorbe manifestando que el Presidente de la República de Cuba creador de la Escuela de Periodismo de aquel país apoya con entusiasmo este Congreso que será pronto una realidad.